

## **Initiativgruppe "40 Jahre Radikalenerlass"**

Klaus Lipps

Pariser Ring 39 - 76532 Baden-Baden -

tel. 07221 62224 - e-Mail: k.lipps@gmx.de

An den

### **Petitionsausschuss**

des Deutschen Bundestags

**Kersten Steinke (Vorsitzende)**

z.H. Frau Karla Melcher, Sachbearbeiterin

Platz der Republik 1

**11011 Berlin**

Baden-Baden, 28.August 2012

### **Petition Pet 1-17-06-201-038697**

Sehr geehrte Frau Steinke,

ich bedanke mich für die Zusendung der überraschend schnell erstellten Stellungnahme des Innenministeriums zu unserer Petition, in der wir im 40. Jahr des „Radikalenerlasses“ u.a. Aufarbeitung der Berufsverbotpolitik und Rehabilitierung der Betroffenen fordern. Nach sorgfältiger Prüfung sind wir allerdings zu dem Ergebnis gekommen, dass wir unser Anliegen bzw. unsere Petition damit

**keinesfalls als erledigt ansehen können.**

Ich werde mir erlauben, nach Rücksprache mit unseren Anwälten, in den nächsten Tagen meinerseits eine detaillierte Stellungnahme zur Stellungnahme des Innenministeriums abzugeben.

Einstweilen möchte ich vorläufig lediglich feststellen, dass die Stellungnahme des Innenministeriums in entscheidenden Teilen an der konkreten Wirklichkeit, wie wir und Hunderte Anderer sie erleben mussten, weit vorbeigeht und wir deshalb auch unsere Petition aufrecht erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Lipps